

## Pairi Daïza – étape 1

### **Groupe 2 – Historique**

#### **Documents :**

- **Carte WalOnMap**
- **Google earth online (>calques>images d'archives)**
- **Historique**
- **video <https://www.youtube.com/watch?v=P4LexS0WjT0&t=127s>**

1. Sur base de la carte WalOnMap (> voyage dans le temps) et du document fourni, retrace l'histoire du site choisi pour implanter le parc Pairi Daïza.
2. Dessine les principales étapes de l'évolution du parc sur le fond de carte ci-joint, légende, actualise.

En 1148, fondation de l'abbaye de Cambron-Casteau par l'ordre cistercien.

En 1854, un château néoclassique est édifié sur les fondations de l'ancienne infirmerie.

En 1982, faillite de la société qui gérait un parc d'attractions sur le site.

En 1993, Eric Domb achète le site, qui compte alors 52 hectares.

En 1994, Paradisio ouvre ses portes. Parc à oiseaux, essentiellement.

En 2001, transformation du château en aquarium géant, la « Porte des profondeurs »

En 2006, inauguration du jardin chinois (3 ha), devenu la « Cité des Immortels »

En 2007, la sucrerie de Brugelette ferme définitivement, le 31 décembre.

En 2009, déclassement partiel des monuments classés.

En 2009, adoption définitive du PCA n°2, le 14 juillet, par arrêté ministériel.

En 2009, inauguration du jardin indonésien, ou « Royaume de Ganesha » (4 ha).

En 2010, Paradisio change de nom et devient Pairi-Daiza. 800 000 visiteurs.

En 2012, inauguration du 7<sup>e</sup> Monde (8 hectares), consacré à l'Afrique, 15 millions EUR d'investissement.

En avril 2015, nouvelle route reliant le parc à la N56. Le carrefour est doté de feux intelligents.

En 2015, 1 million 767 000 visiteurs.

En 2016, deux millions de visiteurs ?

